

Service de Presse

Rennes, Ville et Métropole

Tél. 02 23 62 22 34

 [@Rennes_presse](https://twitter.com/Rennes_presse)

Mercredi 17 mars 2021

Coups de feu à Cleunay

Communiqué de Nathalie Appéré

Des coups de feu ont été tirés ce midi dans le quartier de Cleunay, faisant deux blessés, dont l'un très grièvement. Hier soir, un homme avait déjà été blessé par balles quasiment au même endroit. Ces faits d'une extrême gravité, qui interviennent sur fond de lutte entre trafiquants de stupéfiants, suscitent une intense émotion dans le quartier.

L'action déterminée de la police et de la Justice contre les trafiquants, qui s'est renforcée au cours des derniers mois, donne des résultats tangibles et déstabilise les trafics. Mais dans le même temps, des trafiquants aux méthodes violentes se disputent les lieux de deal.

Cette situation appelle une réponse toujours plus forte de la police et de la Justice pour que ces actes intolérables ne restent pas impunis. Les auteurs doivent être arrêtés et déférés devant les tribunaux, à l'image des interpellations effectuées ces derniers mois et de la réponse judiciaire apportée après des tirs à Maurepas et au Blosne.

Je tiens à assurer les habitants de Cleunay de notre détermination collective, avec les services de police et de la Justice, à lutter contre ces trafics qui pourrissent le quotidien de nos quartiers.

Nathalie Appéré

Maire de Rennes
